

陵南の風

〒899-6404 霧島市溝辺町麓二丁目24番地

TEL 0995-58-2303

HP <http://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyuu>



第9号 令和5年3月22日発行

陵南中ホームページQRコード

今年度もありがとうございました。

陵南中学校長

先週、第41回卒業式を無事に終えることができました。コロナ禍の3年間を中学生として過ごした3年生が堂々とした姿で、陵南中を巣立っていきました。式辞でも話をしましたが、入学と同時に新型コロナウイルス感染症の影響を受け、学校も臨時休業に入りました。そこから3年間、マスク生活、給食時間の黙食、学校行事や部活動の大会等の中止や縮小など、様々な影響を受けながらも日々の教育活動に真剣に取り組み、自分たちなりに工夫しながら、たくましく成長してきました。

最後の卒業式はマスクをはずし、在校生も全員出席し、保護者の人数制限もなく、地域の方も出席し、校歌も3番まで歌いました。これまでと同じように卒業式を実施することができたことに感謝しています。卒業アルバムをみると、マスクをした姿の写真が多いですが、卒業式の日には保護者の方も久しぶりに自分の子どもだけでなく、多くの同級生たちの素顔を見て、成長したと感じることができたのではないのでしょうか。

1・2年生は初めて中学校の卒業式に出席しました。前日には、卒業式の会場づくりに精一杯取り組み、3年生への思いが詰まった会場が仕上がっていました。2年生はコロナの感染状況が拡大していれば、もしかしたら在校生としての出席はできないまま、来年度卒業式を迎えていたかもしれません。卒業式後の1年生の感想には、

「卒業生が泣いている姿を見て、自分たちの卒業もすぐやってくるのかなと思いました。」
「3年生の合唱は迫力があって心にしみた。最後まで格好いい先輩方だった。私も後輩から格好いいと思われるような先輩になりたい。」
と書いていました。

日々の授業や学校行事等を通して、生徒たちが互いに精一杯取り組む姿には、多くの感動やエネルギーをもらいます。私たち教職員は特に近くにいるのでそのことを感じます。令和4年度もそのような場面がこの陵南中の中でたくさんありました。

保護者や地域の方々にも支えられながら、この1年を学校としてのりきることができましたことに感謝し、来年度も本校教育活動への御支援と御協力をよろしくお願い申し上げます。

第41回卒業式（3／14）



【令和4年度鹿児島学習定着度調査結果について】

基礎的・基本的な知識及び技能や思考力、判断力、表現力等に関する学力の状況及び生徒の学習状況を把握するための調査が、全県下の中学校1・2年生を対象に、1月17・18日に行われました。下に本校の平均通過率(%)と各教科で分析を行い、更に定着を図るための今後の取組について示しています。生徒には答案と各教科の個票が配布してありますので、家庭でも確認していただき、家庭学習の取組にも活かしてください。

学年 教科	1年		2年	
	本校 (%)	県 (%)	本校 (%)	県 (%)
国語	70.3	70.4	79.0	71.0
社会	62.3	68.4	54.4	55.2
数学	75.2	70.9	82.3	72.5
理科	58.3	63.2	63.3	62.5
英語	72.6	75.7	69.5	67.8
全体	67.7	69.7	69.7	65.8

<学習内容の定着に向けた今後の主な取組>

国語	・読解力の育成 ・自分の考えを持ち、表現する課題への取組 ・作文指導の継続
社会	・タブレットのシンキングツールの活用 ・資料を読み取る力の育成 ・小テストの継続
数学	・情報を整理・活用する力の育成 ・分かる喜びを味わわせ、計画的な演習問題の取組
理科	・単元ごとの復習の充実 ・考えを文章表現したり、意見交換できる活動の充実
英語	・リスニングや作文指導の重点指導 ・双方向型授業による学習定着確認の取組

生き方講話 (2/14)

市議会議員で「キシマビト」代表の今吉直樹さんに講話をいただきました。「行動が未来をつくる」という演題で、「今抱えている不安は行動の源になる。行動することで可能性が広がっていく。」など、いろいろなことに挑戦していく大切さを伝えてくださいました。

講話の後は、ゴッタン奏者の寺原さんの弾き語りの中、地域の方々が生徒と一緒に餅をつくパフォーマンスをしてくださりました。

学校生活や進路選択の考え方に、気付きやエネルギーをもらう講話となりました。



クラスマッチ (3/10)

給食・保体委員会が中心になり、バレーボールを行いました。仲間の頑張るプレーに大きな声援を送り、笑顔いっぱい、感動いっぱいの大大会で、全校生徒の絆が深まりました。



調理実習 (全学年)

4年ぶりに調理実習を行いました。各班で協力しながら、材料を切ったり、焼いたりなど楽しそうに取り組んでいました。おいしく出来上がった料理を食べる生徒たちの笑顔は最高でした。



毎朝ありがとうございました

毎朝、校区内の交差点で登校の安全を見守ってくださっている子ども安全推進協議会の指導員の方々に、3年生が卒業前の登校時にそれぞれ、お礼のメッセージをお渡しし、感謝の気持ちを伝えました。



春休みも安全第一

- ★交通ルール厳守
- 自転車乗用時はヘルメット着用
- 飛び出し禁止
- ★不審者注意

4/6 (木)

- 平常登校・給食あり
- 新任式・始業式・入学式・学級活動
- 持参するものなどは終了式に確認